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Оригинал
Как избавиться от вредных пищевых привычек?

Опыт других стран по увеличению акцизов на "вредную" еду показывает, что эта мера приводит к ощутимым положительным сдвигам, сказала министр здравоохранения РФ Вероника Скворцова на съезде "Единой России".

"Мы имеем примеры других стран, таких как Венгрия и Бразилия, которые повысили налоги на самые вредоносные продукты питания. Например, сладкие газированные воды, чипсы — на те продукты, которые вызывают заболеваемость с раннего возраста. Эта мера привела к очень ощутимым положительным сдвигам", — сказала она.

Скворцова отметила, что эта мера позволяет не дать сформироваться вредным пищевым привычкам с детства.

"Когда современное общество говорит о здоровом питании, мы имеем ввиду... соль, сахар, животные жиры и так далее. При частом использовании в повышенных концентрациях, они обусловливают основные факторы риска гипертонической болезни, ожирения, раннего атеросклероза и многих других болезней", — отметила она.

Скворцова также напомнила, что во всем мире одним из самых эффективных механизмов сохранения здоровья является борьба с вредными привычками. "Это касается и табачных изделий, и алкогольной продукции, тех продуктов питания, которые в себе содержат риски — то есть имеют высокий уровень концентрации соли, сахара, жиров и так далее", — сказала она.

По мнению министра здравоохранения РФ, акцизы на сигареты в РФ еще недостаточно высоки. "Для экономики это тоже полезно: внутренней стоимостью каждой пачки сигарет заложено 33 % акциза. По рекомендации ВОЗ это должно быть не менее 70 %", — сказала Скворцова.

Ранее министр экономического развития РФ Алексей Улюкаев сообщил журналистам, что правительство обсуждает вопрос повышения акцизов на пальмовое масло и другие вредные продукты с повышенным содержанием жира и сахара.

Первый зампред комитета Госдумы по охране здоровья Николай Герасименко также высказал мнение о том, что введение ограничений на продажу "нездоровых" продуктов положительно скажется на здоровье россиян.
Перевод

What is the best way to get rid of unhealthy food habits?

“The increase of excise taxes on unhealthy food experience leads us to a particular positive effect,” said Veronica Skvortsova, the Russian Health Minister at the United Russia party congress.

She also added that that sort of experience in other countries like Hungary and Brazil led to some serious positive results. For instance, the excise taxes were increased on sweet carbonated drinks and chips – the products that cause the early age morbidity.

Skvortsova noted that this measure also prevents from harmful food habits to be formed in early childhood.

“When the society speaks about the healthy food habits, we mean… food that contains salt, sugar, animal fat et c. Consuming all that in large amounts stipulates the risk of hypertensive disease, overweighting, early atherosclerosis and many other diseases,” she said.

Skvortsova also reminded that one of the most effective methods of health care is solving the bad habits problem. In addition she said that this struggle against bad habits “applies to tobacco, alcohol production, those products that contain high concentration of salt, sugar, adipose and so on”.

The Russian Health Minister reckons that excise on cigarettes in Russia are not high enough. “It is also a benefit for the country’s economics as every pack of cigarettes already contains 33 percent of the excise price. According to the World Health Organization it should contain 70 percent,” underlines Skvortsova.

Not long ago Alexey Ulyukaev, Russian Economic Development Minister, told journalists that the question of palm oil and other harmful products containing high concentration of adipose and sugar excise increase is being discussed in the Government.

Nikolay Gerasimenko, the first State Duma committee deputy chairman on problems of health protection also expressed his opinion on that issue. He remarked that the harmful products sale restriction will produce a positive effect on the Russians’ health. 
